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1月22日、サンエルホーム北店が満を持してオープンしました！

お陰様で、多くのお客様にご来場頂きましてにぎやかなグランドオープンとなりました。

準備を頑張ってくれたスタッフの皆さん、大変でしたね。

来場して頂いたお客様とそしてスタッフのみんなに感謝です。ありがとうございました！

さて、本年2022年2月北京オリンピックの開催に多くの感動が生まれました。

スノーボード男子ハーフパイプ平野歩選手の前人未踏の技、トリプルコーク1440を完璧に決め、見事優勝！

その他女子スピードスケート高木美帆選手の金メダルなど、素晴らしい功績をあげてくれました。

しかし、その陰で期待に応えられなかった選手も少なからず居たことも事実です。

前回大会平昌オリンピックの後、一度は限界説もささやかれていた小平奈緒選手は、逆境を跳ね除けここ数年復調を

果たしていました。

皆さん、こんにちは！

少しずつ暖かくなってきましたが、まだまだ朝晩は冷え込みます

ので、体調にはお気をつけくださいね。

ご飯を作っていると、よく子供たちがつまみ食いをしに来ます。

何故か野菜を切っているときによく来ます。(笑)

だいたいは２人一緒にやってくるんですが、たまに別々で遊んでい

て１人で来ることがあります。

そんな時、性格がでるのかちょっと賢くなったのか、２人の反応が

変わってきました。

以前は１人が食べに来るとお互い呼びに行ってたんですが、最近

はお兄ちゃんは1人でこっそり食べるようになり、弟は口に入れた

ままお兄ちゃんの所へ行き、貰ったことを口を開けて自慢して

います。

まぁ、そうするとお兄ちゃんも食べにくるんですけどね。

つまみ食いして嬉しそうに遊びに戻る姿が可愛くてよく口に入れて

あげますが、何の味付けもしていないキャベツ（とかキュウリ）を口

に入れ喜ぶ姿に「これでいいの？」と疑問を感じつつ、本人たちは

満足そうなので良しとしておきます。(笑)

住まいる便り担当：荒井 香織

ところが、今回の北京オリンピック女子スピードスケート500ｍ1000ｍともに彼女らしくない成績。

原因は、1月の大雪に足を滑らせ右足首を捻挫、2週間スケートリンクに立てなかったそうです。

北京に来ても痛みが引かず、まともに右足を支えられない、そんな状態でチャレンジした

レースだと聞かされました。

小平選手の親友、韓国の女子スピードスケート元世界女王イ・サンファは、小平の見るに

堪えない不調に、韓国テレビ解説中にもかかわらず泣きながら小平を心配していた

その姿にも、心を揺さぶられました。

男子フィギュアスケート羽生選手も残念でした。彼の言葉「努力って、報われないんですね。」

は全く彼らしくない言葉のチョイスですが、これ正に世界の最先端で戦うアスリートだからこそ

いえる言葉です。物事を成し遂げるには、才能・努力だけでは不可能。それプラス『運』が必要

です。これだけはどうしようもないと考えるべきでしょうか。
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あまり料理をしない

私ですが...将来料理

上手になれるように

今年から練習しよう

と思います♩
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こんにちは！新年度を迎えて、心機一転何か新しいことを始めたくなりますよね！

今回は東店スタッフに「今年挑戦したいこと」を聞いてみました！
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皆さん、こんにちは！

ポカポカと春の訪れが感じられる季節に

なってきました♪

今回は“2022年度 挑戦したいこと”を

メンバーに聞いてみました★
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松山市北土居5丁目2番3号

TEL：089-956-3355

「適度な運動」
子供たちと一緒に

公園で体を動かします！

「料理」

おいしいものが食べたい！

「読書」
とあるセミナーに参加した際、

先生のお話が面白くて古事記に

興味を持ちました！

近日読んでみたいと思います！

「筋トレ」

自分の納得がいく体に

なるまで、毎日続けます！

「宅建の資格取得」

合格目指して頑張ります！

「体調管理」

気力・体力ともに充実させる為、

体調管理に気を付けます！

「生活リズム改善」

早寝！早起き！

健康的な生活ができるよう…運動も

取り入れます…！

「デジタルデトックス」

スマホを触らない時間を作り、

家族とのコミュニケーションや運動

をして1年健康に過ごしたいです(^^



大野

徳村

松岡

兵頭

浅岡

Instagram

更新中♪→→→
TEL：0897-66-7110

山口県 角島大橋

車に乗るようになったので

ドライブしてみたいです！

武内

みなさんこんにちは！暖かくなってきたので、そろそろお出かけしたいですよね…

今回は西条店メンバーに「コロナが落ち着いたら行ってみたいところ」を聞いてみました！

旅行が好きなのですが、まだ行った

ことのないところがほとんどなので、

47都道府県制覇したいです
佐藤

47都道府県

北海道

現地で美味しいものを

たくさん食べたいです♡
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福岡 横浜

お台場 上海

等身大ガンダムを

見に行きたいです！ 杉原

USJ・ディズニー

水族館

久しぶりに友達とわいきゃい

したいですね＾＾
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そろそろ海に入りたいです
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春と言えば、入学、卒業シーズンですね。

我が家は子供が3人いるので、何回も行っていますが、

その度に、成⾧を感じ、頼もしくなっていく姿を誇ら

しく思ったり、親離れしていく姿を複雑な心境で見て

います。今年は下の子供が高校卒業になるので、とう

とう卒業式も最後になり、寂しいのですが、その先に

有る、新しい門出も楽しみです（行先は決まって無い

のですが・・）。色々な感情が交じり合う春、花粉が

飛び、忙しい時期でもありますが、4月生まれの私は

春が好きです。

こんにちは。暖かくなってきましたね。

いつの間にか子供も大きくなって高校卒業し

て4月から大学入学します。

仕事も大切ですが家族サービスもしていくよ

うにします。

春は嫌いです、、、そうです「花粉症」

です。

もうすでに飛散が始まっているようで！

これからつらい時期が始まると思うと憂

うつです(笑)田舎育ちなのに花粉症なの？

と、よく聞かれますが遺伝にはかないま

せん。以前はマスク+フェイスガードなん

てやりすぎ、、みたいでしたが、コロナ

過でフェイスガードもよく見かけるよう

になったので、ありかもしれません。

花粉症の方ぜひ完全防備でこの時期を共

に乗り切りましょう！^^

卒業や入学、就職など新生活への

イベントが多い季節ですね。今年は

コロナ禍でどんな影響が出るかわか

りませんが、学校や企業等が対策を

講じて若い方たちがコミュニケー

ションを取りやすい環境が作れたら

良いのになと思います。個人的には

暖かくなったら近場にツーリングで

もして楽しみたいと思っています。

春と言えばお花見ですが我が家は

よく松山城にのぼり桜の下でお弁

当を食べたりしています。二の丸

より25分くらい掛け徒歩で登って

いますが登り切ったらかなり足が

疲れています。今年はコロナでお

花見も自粛かもしれませんが。

早くコロナが収束することを

願っています。

春といえば「土筆の卵とじ」ですね！

子供の頃から大好きで毎年春になれば土手に行って土

筆を取ってました。袴を取るのがめんどくさいんです

けどね。

出来上がった卵とじのあのなんとも言えない苦味と甘

みが最高です。ご飯もすすみますね！今年も暖かく

なったら探索してみましょうかね！

皆さん、こんにちは。今回は”春といえば”をテーマに工務さん達に聞いてみました！



こんにちは！

まだまだ寒い日が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか笑

今回の住まいる便りは１月にオープンした

松山北店のモデルハウス情報です花

株式会社 幹建設

電TEL：089-994-8990

インスタグラム更新中♪

こちらのQRからどうぞ顔

2階建てモデルハウス愛

平屋モデルハウス話

自然と家族が集まってくるような

広々17帖のリビングと

家事のしやすい動線の備わった

家事と子育てのしやすい

お家です❁

室内物干しやアイロン掛け、洗濯物を畳

めるカウンターがついているので

家事がとてもしやすくなています！

リビングからつながる子供部屋で

お子様とのコミュニケーションや会話も

弾みます♪

松山北店です

松山北店


